

Roma, 14 de enero de 2019

Hno. Jesús Etayo
Superior general de la Orden Hospitalaria de S. Juan de Dios
y todos los Hermanos capitulares

Estimados Hermanos en Jesús y en la Hospitalidad.

En nombre de nuestra Congregación de Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón de Jesús, quiero expresar una especial comunión orante y fraterna con ocasión de la celebración del 69 Capítulo General de vuestra Orden.

El lema que habéis escogido, *"Construyendo el futuro de la Hospitalidad"*, da la perspectiva a celebración capitular. El tiempo que vivimos nos pide reavivar la pasión por Dios y la compasión por los enfermos necesitados y enfermos. Solo podemos hacerlo desde la memoria agradecida por tantos frutos de hospitalidad a lo largo de la historia, y desde ese abrazo esperanzado a un futuro que está en manos y en el corazón de Dios.

La celebración de un Capítulo general es un momento único para la vida de un Instituto, una "oportunidad única" para mirar la realidad con los ojos de Dios y de nuestros Fundadores, generando procesos de renovación que lleven a discernir a la luz del Espíritu, las formas adecuadas para custodiar y actualizar, en las diversas situaciones históricas y culturales, el propio carisma y patrimonio espiritual (cf. CIVCSVA, *Para vino nuevo, odres nuevos*, 48).

Que el espíritu de S. Juan de Dios, de S. Benito Menni y todos los demás santos hospitalarios, os acompañe y os haga fuertes y valientes en la vivencia de la Hospitalidad, capaces de abrazar el futuro con esperanza.

Con las hermanas del Gobierno general, os saludo a todos, enviando mi abrazo fraterno. Unida en Jesús y en la Hospitalidad,

Anabela Carneiro
Superiora general